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SEGUNDO os moradores a coleta de lixo não era realizada há dias

Lixo é recolhido após as caçambas estarem 
abarrotadas há dias em Cascatinha

ALCIR AGLIO

Quarta-feira, 23 de agosto de 2023

EDITAL DIV. Nº 027/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão dos Direitos da 
Mulher, de acordo com o Processo Adm. 
Nº 1052/2023 e conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, COMUNICAM 
que será realizada a Audiência Pública, 
no dia 31 de agosto de 2023, às 19h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, a fim de abordar assuntos sobre o 
tema “Lésbicas: Vivas e Visíveis, o Amor 
entre Mulheres vai Mudar o Mundo”.
Petrópolis, 03 de agosto de 2023.

Júnior Coruja
Presidente

Júlia Casamasso
Presidente da Comissão dos Direitos da 

Mulher

ATA DA 05ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos nove dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e dezoito minutos, O Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou o Segundo Secretário, o Verea-
dor Domingos Protetor que realizasse a 
leitura  do expediente. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 4035/2023 do Vereador 
Fred Procópio; Projeto de Lei nº: 4040, 
4045, 4056, 4057, 4059, 4060 e 
4061/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Projeto de Lei nº: 4082/2023 do Vere-
ador Júnior Coruja; Requerimento nº: 
4039/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Requerimento de Informação nº: 4054 e 
4055/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicação Legislativa nº: 4083/2023 
do Vereador Júnior Coruja; Indicações nº: 
4028 à 4031, 4033, 4034, 4037, 4038, 
4041, 4048 à 4050, 4052, 4053, 4064, 
4065, 4067 à 4072 e 4074 à 4081/2023. 
Registre-se que o Presidente o Vereador 
Júnior Coruja suspendeu a sessão ás de-
zesseis horas e trinta e dois minutos para 
fazer a entrega do Prêmio Personalidade 
do ano de dois mil e vinte e três, ao Se-
nhor Secretário de Fazenda Paulo Rober-
to Patuleia. Registre-se que a sessão foi 
retomada ás dezesseis horas e cinquenta 
e seis minutos. Terminada a leitura do Ex-
pediente o Vereador Marcelo Chitão soli-
citou a inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Registre-se que o Vere-
ador Domingos Protetor assumiu a Presi-
dência. Colocado em  discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 371/2023 (CMP 
3587/2023). O Veto foi rejeitado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Júlia Casamas-
so, do Vereador Júnior Coruja, do Verea-
dor Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor justificou a ausência 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 373/2023 (CMP 3589/2023). O Veto 
foi rejeitado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3848/2022 do 
Vereador Yuri Moura, do Vereador Eduar-
do do Blog e da Vereadora Gilda Beatriz. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio e da 
Vereadora Octavio Sampaio. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 3105/2023 da Vereadora Júlia Ca-
samasso. O Projeto foi aprovado com 09 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Junior Pai-
xão do Vereador Léo França e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3152/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. O Projeto foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Ju-
nior Paixão do Vereador Léo França e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2126/2023 do Vereador Júnior Coruja. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Léo França e do Vere-
ador Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
1353, 1360 e 1362/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor; 1460, 1461 e 1463/2023 
do Vereador Marcelo Chitão; 2660 e 
3835/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; 2993, 2994 e 2995/2023 do Vereador 
Junior Paixão; 3229/2023 do Vereador 
Dudu; 3281, 3295 e 3302/2023 do Verea-
dor Júnior Coruja; 3387, 3388 e 
3389/2023 do Vereador Gil Magno; 3520, 
3983 e 3984/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 3808, 3809 e 3810/2023 do Vere-
ador Hingo Hammes; 3900, 3901 e 
3902/2023 do Vereador Léo França; 
3935, 3936 e 3938/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 3969, 3970 e 3973/2023 
do Vereador Marcelo Lessa; 5801, 2802 e 
5858/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Octavio Sampaio. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-

RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Parabenizou o Secretário Patuleia pelo 
carinho que tem com a cidade. Falou de 
amizade, parceria verdadeira a qual é 
muito importante para o mundo e em es-
pecial para cidade. Falou em nome das 
pessoas que dependem do serviço públi-
co, dos Vereadores para lutar por elas, as 
quais já estão cansadas de ficarem 
aguardando a espera de uma ajuda do 
governo. Disse que são estas pessoas 
que dão forças para ele para que esteja 
como Vereador para lutar de fato por elas, 
e não para fazer política com a vida da 
população, das crianças como uma mino-
ria que as vezes as usam para querer 
prejudicar alguém. Citou que no seu dia a 
dia vem sabendo quem são as pessoas 
verdadeiras, mentirosas e covardes, 
aquelas que querem o poder a todo cus-
to, mas que nada fica encoberto. falou 
que muitos não entenderão, mas logo 
irão entender o motivo pelo qual citou es-
tas palavras. Disse que infelizmente há 
pessoas ao nosso redor, com má índole, 
que querem a todo custo destruir o próxi-
mo, perseguindo muitas das vezes sem 
motivos, mas Deus não deixa que nos 
desanime, trazendo sempre uma palavra 
de conforto. Relatou que duas senhoras o 
procuraram para pedir ajuda para um pri-
mo no qual estava na UPA de Cascatinha, 
com muto sangramento e que na mesma 
hora ligou para a Unidade e falou com o 
seu amigo Vicente que relatou que o pa-
ciente já estava sendo atendido e que em 
breve seria internado e transferido. Afir-
mou que é isto que o povo espera de to-
dos os Vereadores. Ressaltou que estão 
nesta vida de passagem, que dela não 
levarão nada e firmou que devemos sem-
pre fazer o bem e quer o bem do próximo. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que a Vereadora Júlia Casamasso assu-
miu a Presidência. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Elogiou a troca da 
iluminação pública na cidade, mas ressal-
tou que em alguns bairros ainda faltam a 
ter esta iluminação de led. Citou que que 
pelo valor arrecadado ao Município de 
taxa de iluminação pública, era para a ci-
dade estar tudo iluminado, pois arrecada-
ção é muito alta. Solicitou ao Prefeito 
Rubens Bomtempo, ao Secretário Almir 
Schimdt, para que não fiquem preso no 
Programa “Nosso Bairro”. Falou a respei-
to das demolições das casas no Alto da 
Serra e que isto muito lhe preocupa. Dis-
se que esteve no bairro e viu a angústia 
de moradores que não conseguiram o 
aluguel social e que tiveram que voltar 
para suas casas, porque não tinha onde 
levar seus animais. Pediu ao Prefeito, ao 
Secretário da Defesa Civil, ao Secretário 
de Habitação e Assistência para que pos-
sam estar olhando com carinho para o 
povo, principalmente das pessoas do Alto 
da Serra para que elas possam ter segu-
rança e orientação no seu dia a dia. Falou 
sobre o sucesso da castração que a Pre-
feitura promoveu, sendo castrado durante 
três semanas, mais de dois mil animais, 
graças a sua indicação e ao Prefeito que 
atendeu prontamente. Parabenizou ao 
Secretário Marcus Curvelo que vem fa-
zendo um trabalho com dignidade e com-
petência. Citou que a Prefeitura espera 
fechar com mais de quatro mil de castra-
ções só no Município de Petrópolis, sen-
do um fato inédito na cidade. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Mencionou que é um verdadeiro 
absurdo que não se construa uma casa 
em Petrópolis e tem que ache que pobre 
pode ter casa em qualquer lugar. Disse 
que não terá medo de ninguém por causa 
da sua posição que é ser contra qualquer 
tipo de construção no terreno do Caititu, 
onde tem nascentes, onde não tem ruas 
com tamanho suficiente para ter casas e 
que não se importa de ser vaiado por 
isso. Disse que não podem construir num 
local aonde não se tem condições de ser 
construídos e que precisam lutar para 
que as casas sejam realmente construí-
das na cidade. Afirmou ter ficado muito 
feliz de homenagear juntamente com os 
Vereadores, o Senhor Paulo Roberto Pa-
tuleia, pois não é qualquer um que conse-
gue aumentar em trinta por cento arreca-
dação de um Município. Disse que conti-
nuam as reclamações do atendimento 
médico e que nas próximas semanas 
será apresentado um relatório do atendi-
mento psiquiátrico e psicológico da nossa 
cidade. Falou que é preciso que os Vere-
adores tomem posição, não tenham 
medo da população e que votem de acor-
do com a sua consciência. Reiterou que 
votará contra a instalação de casas popu-
lares num terreno que não tem condições 
de tê-las. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Domingos Pro-
tetor assumiu a Presidência. 4) JÚLIA 
CASAMASSO,  DO PSOL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Citou que agosto é o mês da 
visibilidade lésbica, do combate à violên-
cia doméstica, mas também é o agosto 
dourado sendo o mês de incentivo a ama-
mentação. Levantou alguns desafios da 
amamentação, começando com as mães 
que não tem apoio, não tendo se quer o 
tempo da amamentação exclusiva não 
respeitado na sua licença maternidade. 
Citou outra falta de apoio que é na falta 
de informação, onde muitas pessoas di-
zem que o leite é fraco e que é necessário 
dar fórmula. Existe também a especula-
ção de grandes indústrias, grandes mar-

cas que dizem o tempo todo que o leite 
materno não seja suficiente para os nos-
sos bebês. Convidou a todos para uma 
live que será feita em seu Instagram ama-
nhã as dezenove horas, para falar justa-
mente sobre os desafios da amamenta-
ção com a companheira da Coletiva Carol 
Bessa que cursa Pedagogia e com a Mé-
dica da Família e da Comunidade Júlia 
Morelli que também é professora na Uni-
versidade de Medicina de Petrópolis. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES, e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e vinte minutos de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em quinze de agos-
to de dois mil e vinte e três, às quatorze 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Freitas 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 06ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quinze dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e trinta e seis minutos, o Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou o Segundo Secretário, o Verea-
dor Domingos Protetor que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: Reque-
rimento de Informação nº: 4084/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; Requerimento 
de Informação nº: 4126 e 4130/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog; Indicações 
nº: 3986, 4063, 4086, 4087, 4091, 4115 
à 4124, 4131 à 4144, 4147, 4150, 4151, 
4154 e 4155/2023. Terminada a leitura do 
Expediente o Senhor Presidente, passou 
a palavra aos Senhores Vereadores ins-
critos para fazer uso da tribuna, convidan-
do assim o primeiro Vereador: 1) MAR-
CELO LESSA, LÍDER DO SOLIDARIE-
DADE – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Disse 
que está dependo de ajuda do Diário de 
Petrópolis, da Tribuna de Petrópolis, do 
Correio da Manhã, da Inter TV e todas 
as emissoras possíveis, pois a mão que 
está sobre o processo que tramita deste 
Vereador, é uma mão pesada. Falou que 
nada mudou em relação o sistema de in-
formática da Câmara de Vereadores de 
Petrópolis que um servidor da informática 
foi ao seu gabinete e disse que a nota de 
segurança do sistema de informática dos 
computadores de zero à dez, é um. Pediu 
urgência ao Ministério Público para que 
possa fazer pressão na Polícia Civil do 
Estado do Rio de
 Janeiro onde o seu processo está igual 
bola de ping pong, ora está num lugar, ora 
está em outro. Falou que seu Coordena-
dor Felipe Becker, foi para uma reunião  
no Rio dep Janeiro e que após a reunião 
numa roda de conversa o Deputado Hugo 
Leal, o ex-Deputado Vinícius Farah e o 
ex-Procurador do Município de Petrópo-
lis, Sebastião Médici, perguntou para o 
Felipe se o Vereador está maluco. Disse 
que estão querendo de alguma maneira 
deixar algumas intrigas ou inseguranças 
dizendo que o Vereador está maluco e 
que não é para investigar nada. Pediu ao 
Ministério Público de Petrópolis que entre 
o mais rápido nesse caso, pois este caso 
é gravíssimo. Disse que a Inter TV ligou 
para ASCOM desta Casa perguntando o 
que é que estava acontecendo com o sis-
tema de informática da Casa e a resposta 
da ASCOM foi que nada demais estava 
acontecendo, passando a mão por cima 
de algo de errado que está acontecendo 
nesta Casa. Falou que nunca se cadas-
trou na Microsoft e que o WhatsApp está 
clonado dentro do sistema da Microsoft e 
o seu Facebook está em site de porno-
grafia dentro do site da Microsoft. Disse 
que foi ao setor de informática e pediu 
para ver todo o login do seu gabinete e 
viu que tinha ex colaboradores com se-
nha aberta. Ressaltou que tem um rela-
tório do jurídico desta Casa dizendo que 
arquivou e que não vê nada errado no 
momento. Falou que está lutando sozinho 
nesta Casa contra um sistema e e que 
esta sem as suas redes sociais. Relatou 
que fizeram denúncias contra este Verea-
dor dizendo que era miliciano, traficante 
de drogas e que as pessoas não sabem 
a metade do que está acontecendo. Men-
cionou que quer que tudo isto que esta fa-
lando exploda na mídia, que investiguem, 
levem seus computadores, celular e que 
as mídias pressionem a polícia para que 
as coisas de fato aconteçam e venham 
pegar aquelas pessoas que estejam erra-
do. Terminada a fala dos Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA:  Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0215/2023 do Vereador Dudu. O Projeto 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Verea-
dora Gilda Beatriz, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Léo França e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Registre-se que 
o Vereador Domingos Protetor justificou a 
ausência do Vereador Junior Paixão. Re-
gistre-se que o Vereador Gil Magno justi-
ficou a ausência do Vereador Léo França. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 1817/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 

11 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2511/2023 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 1317/2023 do 
Vereador Hingo Hammes. A Indicação 
foi aprovada com 10 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Ve-
reador Junior Paixão, do Vereador Léo 
França, do Vereador Marcelo Lessa e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 3072/2022 do Vereador Gil 
Magno. A Indicação foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Léo França,  e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 1363, 
1364 e 1367/2023 do Vereador Domin-
gos Protetor; 3303, 3322 e 3323/2023 
do Vereador Júnior Coruja; 3383, 3385 e 
3386/2023 do Vereador Gil Magno; 3472 
e 4041/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
3897, 3898 e 3952 do Vereador Léo Fran-
ça; 1442, 1443 e 1444/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 2992, 3082 e 3126/2023 
do Vereador Junior Paixão; 3903, 3904 e 
3905/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 4028 e 4029/2023 do Vereador Hingo 
Hammes; 2082, 2501 e 2552/2022 do 
Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Léo França. Encerrada a ORDEM DO 
DIA, e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às quinze horas e 
trinta e três minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 07ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quinze dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quinze 
horas e trinta e quatro minutos, O Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou o Segundo Secretário, o Verea-
dor Domingos Protetor que realizasse a 
leitura  do expediente. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 3701 e 3761/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; Projeto de 
Lei nº: 4085, 4088 e 4089/2023 do Verea-
dor Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
4125/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 
Projeto de Lei nº: 4145, 4153 e 4156/2023 
do Vereador Léo França; Emenda Modifi-
cativa nº: 4127 e 4128/2023 da Vereado-
ra Júlia Casamasso; GP Diversos nº: 
428/2023 (CMP 4108/2023); GP Diversos 
nº: 426/2023 (CMP 4109/2023); GP Di-
versos nº: 427/2023 (CMP 4110/2023); 
GP Diversos nº: 429/2023 (CMP 
4111/2023); GP Diversos nº: 430/2023 
(CMP 4112/2023); GP Diversos nº: 
431/2023 (CMP 4113/2023); Emenda Adi-
tiva nº: 4129/2023 da Vereadora Júlia Ca-
samasso; Projeto de Decreto Legislativo 
nº: 4090/2023 do Vereador Octavio Sam-
paio; Indicação Legislativa nº: 3991 e 
4152/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor. Terminada a leitura do Expediente o 
Vereador Fred Procópio solicitou a inver-
são de pauta e com a anuência dos de-
mais Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto 372/2023 (CMP 
3588/2023). O Veto foi mantido com 10 
votos. Registre-se que a Vereadora Gilda 
Beatriz absteve-se do voto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão do Vereador Léo França e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
370/2023 (CMP 3586/2023). O Veto foi 
rejeitado com 09 votos. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio absteve-se do 
voto. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso votou a favor do Veto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Junior Paixão do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
o GP nº: 377/2023 (CMP 3629/2023). O 
Veto foi rejeitado com 12 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do Ve-
reador Junior Paixão e do Vereador Léo 
França. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 
4112/2023 do Vereador Hingo Hammes. 
O Requerimento foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Léo França. Colocado em dis-
cussão e votação única o GP 417/2023 
(CMP 3994/2023). O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Júlia Casa-
masso, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Léo França. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 4168/2023 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Léo França e 

do Vereador Marcelo Lessa. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 4125/2023 do Vereador Eduar-
do do Blog. O Projeto foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, da Vereadora Júlia Casamas-
so, do Vereador Junior Paixão e do Vere-
ador Léo França.  Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 4167/2023 da Vereadora Gil-
da Beatriz. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Procó-
pio, da Vereadora Júlia Casamasso, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Léo França. Colocado em 1ª e 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
3072/2023 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Léo França. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 1365, 1456 e 1458/2023 
do Vereador Domingos Protetor; 1561, 
1595 e 1597/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; 3079, 3080 e 3081/2023 do Vere-
ador Junior Paixão; 3324, 3325 e 
3359/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
3363, 3382 e 3479/2023 do Vereador Gil 
Magno; 3883, 3894 e 3966/2023 do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta; 4016, 4018 e 
4026/2023 do Vereador Léo França; 4030 
e 4031/2023 do Vereador Hingo Ham-
mes; 2072, 2074 e 2080/2022 do Verea-
dor Fred Procópio. As Indicações foram 
aprovadas com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Léo França. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que esteve no bairro do Alto 
da Serra vendo as demandas, a qual já 
fez todos os ofícios e todas as indicações 
e que tem certeza que o Executivo irá fa-
zer a sua parte. Falou em relação a UPA 
do Centro que provavelmente será inau-
gurada esta semana. Ressaltou que pas-
sou por lá e viu que a UPA de fato bem 
bonita e que fica feliz que a UPA irá voltar 
para os braços da população. Falou que a 
UPA localizada no Pronto Socorro depen-
dendo da patologia não atende e fica 
querendo peneirar e não faz o atendimen-
to dizendo que tem as prioridades e que o 
povo tem que ser atendido seja a dor que 
for, tem que atender o povo sempre com 
carinho. Disse que o Prefeito atendendo a 
sua indicação, voltou a dispensação dos 
remédios. Falou que antes de aprovar 
esta indicação, conversou com Prefeito e 
explicou a necessidade do povo está 
saindo da unidade com o remédio e o 
Prefeito falou que acatará, pois de fato a 
cidade vai economizar dinheiro desde o 
momento que faz o primeiro atendimento 
com eficiência, com remédio receitado 
pelo médico pode ter certeza que as pes-
soas já vão sair curadas e não vão mais 
retornar a unidade. Ressaltou que o Mi-
nistério Público disse que tem que dimi-
nuir as entradas de saúde da cidade, pois 
no momento que tem muita entrada para 
ser atendido, acaba esvaziando o Posto 
de Saúde. Falou que os Postos de Saúde 
tem que ter médicos e remédios o tempo 
todo para que as pessoas não precisem ir 
ao Pronto Socorro e UPAs. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Marcelo Lessa assumiu a Presidência. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PODEMOS – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores.  
Falou sobre a inauguração da UPA Pediá-
trica no Rio de Janeiro que foi cem por 
cento financiada e custeada pelo Gover-
no do Estado e que é uma obra de altíssi-
ma importância, pois tendo qualquer tipo 
de emergência com crianças e adoles-
cente são encaminhados direto para esta 
UPA Pediátrica. Ressaltou que o atendi-
mento é diferenciado com pediatras, com 
todo uma infraestrutura voltada para o 
atendimento das crianças. Disse que Pe-
trópolis merecia um equipamento deste e 
fez uma indicação para que o Prefeito 
possa estar tentando conversar com o 
Governo do Estado e que possa trazer 
essa UPA Pediátrica para Petrópolis. Fa-
lou que viu uma reportagem no Jornal 
Nacional sobre os cães de assistência 
jurídica que antes das audiências com as 
crianças, interagem com  as crianças e 
ficam mais relaxadas, pois no momento 
da audiência se sentiam mais à vontade 
para estar relatando tudo que tinha ocor-
rido com elas. Disse que esta preocupado 
com a situação que se encontra no Muni-
cípio hoje. Citou a passagem de ônibus 
que a população fica na dúvida se au-
menta ou não. Falou que surgiu o proble-
ma da coleta de lixo que foi Manchete em 
todos os jornais, onde a justiça suspen-
deu o contrato das prestadoras de servi-
ço. Disse que a questão do lixo é questão 
de saúde pública e que a Prefeitura possa 
fazer tudo de forma legal e transparente. 
Falou que a COMDEP ja esta encontran-
do dificuldade na coleta de lixo, desco-
nhecendo as rotas. Disse que as pessoas 
pedem o Hospital Veterinário público, a 
clínica veterinária pública e um centro de 
recuperação para os animais e que isto 
tudo já tem como lei e como indicação, 
mas cabe ao Executivo implementar, 
como implementou as castrações, o ban-
co de dados e tá implementando a lei do 
tratamento de esporotricose e forneci-
mento de remédio sobre quase mas mui-
ta coisa ainda falta ser implementada. 
Agradeceu e despediu-se. 3) JÚLIA CA-

SAMASSO,  DO PSOL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou sobre a falta de luz na 
Comunidade São João Batista no bairro 
Duarte da Silveira, onde ficaram mais de 
vinte e quatro horas sem energia. Disse 
que solicitou celeridade para restabelecer 
o serviço de energia, pois a população 
paga caro para ter luz. Falou sobre o re-
passe do ICMS para Petrópolis e que im-
pacta na receita no Município quase vinte 
e cinco milhões por mês. Comentou so-
bre a coleta de lixo na cidade que precisa 
ser públicos, pois traz maior controle e 
responsabilidade para o Município. Disse 
que tem a necessidade de encontrar solu-
ções sustentáveis e estáveis para não 
depender de contratos emergenciais. Fa-
lou que a cidade precisa avançar em rela-
ção a reciclagem do lixo. Disse que preci-
sam garantir uma coleta de lixo eficaz 
para proporcionar saúde pública e preser-
vação ambiental. Falou que os serviços 
básicos precisam atender as demandas 
da população e que sempre lutará para 
garantir os serviços básicos na cidade. 
Agradeceu e despediu-se. 4) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que esta 
pedindo isonomia para que as pessoas 
não precisem ficar em filas para fazer va-
sectomia. falou que participou na ultima 
sexta feira da audiência Pública dos qua-
renta anos de poesia da Academia Brasi-
leira de Poesia. Esteve presente nos cen-
to e um anos da Academia Petropolitana 
de Letras e tambem na sessão do Institu-
to Histórico dirigido pela Professora Ana 
Cristina Francisco. Falou que ontem se 
comemorou os cento e cinquenta anos de 
Santos Dumont. Agradeceu a Promotora 
Dra. Zilda Januz Velozo  que o recebeu 
para verificar a possibilidade do embargo 
de titulos de propriedade de terra, para 
que as pessoas possam ser proprietarias 
daquilo que moram. Deixou um abraço a 
Promotora Dra. Zilda Januzzi, ao Presi-
dente da Academia Petropolitana de Le-
tras, Leandro Garcia, a Presidente da 
Academia de Poesia, Julia Sheiffere e a 
Ana Cristina Francisco, Presidente do 
Instituto Histórico de Petrópolis. Falou 
que gostaria de transformar esta Casa 
em ponto turistico, onde funcionasse a 
Casa das Academias. Ressaltou que a 
industria da cidade é a industria do turis-
mo. Falou que a cidade precisa de um 
grande centro de convenções que possi-
bilite o turismo de evento. Disse que a 
festa do titulo de cidadão petropolitano 
deveria voltar a ser realizada no Hotel 
Quitandinha. Agradeceu ao Prefeito pelo 
o inicio das obras da quadra no Vale do 
Carangola e fez uma Emenda para que 
seja asfaltada as Rua Antônio Pinto na 
localidade do Taquara, pois esta intransi-
tavél. Ressaltou que até hoje não teve 
nem resposta sobre a Emenda feita para 
o GRUPARJ. Agradeceu e despediu-se. 
5) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que esta 
preocupada com o atraso do pagamento 
dos RPAs da educação e que estes pro-
fissionais estão sem receber até hoje. 
Falou que por incompetência de não ter 
concurso público para número suficiente 
de professores que temos o RPA e tem 
que agradecer de ter o RPA porque sabe 
que na sala de aula tem muitos alunos 
que não tem ainda os Professores con-
cursados, somente os RPAs. Disse que 
oficiou o Prefeito para que pague o mais 
rápido possível, pois as pessoas tem con-
ta para pagar, tem dívida, precisam co-
mer. Ressaltou que os estagiários da 
educação também estão sem receber. 
Disse que o Prefeito ontem fez um vídeo 
falando que vai entregar a UPA  no final 
do mês e que só acredita vendo. Falou 
que vai esperar, mas é uma vergonha há 
mais de um ano e meio esperando a re-
forma da UPA centro e o hospital Nelson 
Sá Earp sem estrutura nenhuma. Para-
benizou a todos os médicos, a todos os 
profissionais enfermeiros, a todos os 
profissionais da saúde que fazem um 
trabalho excelente. Disse que espera 
que realmente a UPA Centro seja entre-
gue. Falou sobre o compartilhamento 
dos livros nas escolas e que é um absur-
do no meio do ano os livros não terem 
chegado. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Gil Magno soli-
citou que fosse consignado o seu PELA 
ORDEM: Falou que o pagamento dos 
RPAs da educação é feito através do 
PGDREN e o repasse do Governo Fede-
ral é até o dia quinze e caiu hoje o di-
nheiro na conta da Prefeitura. Disse que 
a Secretária de Educação está empenha-
da em fazer o pagamento. Falou que as 
UPAs receberam ambulancias novas e ja 
estão em funcionamento. Visitou as obras 
da UPA Centro e viu que a obra de con-
tenção esta muito boa e que em breve 
terá a inauguração. Falou que esta preo-
cupado com a redução do ICMS e que o 
Prefeito esta trabalhando de forma incan-
savel para que não aconteça a redução. 
Ressaltou que tem que buscar um melhor 
orçamento para o Município. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES, e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
sete horas e quatro minutos declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em dezesseis de agosto de 
dois mil e vinte e três, às dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Victor Mendes de Souza Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Bernardo Vasconcelos, no 
Cascatinha, entraram em contato com o Diário, re-
latando que o lixo estava sendo recolhido, às 17h30, 
nessa terça-feira. A quantidade de resíduos espalha-
dos chamou a atenção e uma equipe do jornal foi até 
o local para fotografar o caso. Segundo informações 
dos moradores, há dias o lixo não era recolhido no 
local, com o caminhão da coleta aparecendo só on-
tem. “Vieram aqui e retiraram estes resíduos, mas a 
quantidade era bem grande, tendo até mesmo entu-
lho em sacolas. Esperamos que esse problema não 
continue e que a coleta seja normalizada no local, 
para evitar essa situação”, afirmou um morador.

Buraco abre de novo no Bingen
Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que trafegam 
pela Rua Cândido Portinari, 
no Bingen, denunciaram ao 
jornal que um buraco abriu, 
próximo ao número 42, há 
algum tempo, e está sinali-
zado pelos moradores. Essa 
não é a primeira vez que esse 
mesmo problema acontece 
no local e dificulta o trânsi-
to. Segundo informações dos 
moradores, este buraco fica 
localizado logo na saída de 
um estacionamento. “Além 
de ser um perigo, pode tra-
zer prejuízos aos veículos, 

pelo local onde o buraco se 
encontra, nós queremos que 
os responsáveis venham rea-
lizar o conserto o mais breve 
possível. Não é a primeira 
vez que temos este proble-
ma, consertaram, porém os 
paralelos voltaram a ceder, 
sendo que esse conserto pre-
cisa ser realizado de uma 
forma que os problemas não 
retornem”, relatou um mo-
rador.

A Secretaria de Obras 
informou que uma equipe 
está no local realizando ma-
nutenção viária e recupera-
ção da rede de manilha.


